
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine 

Semaine du 22/04 au 29/04/2018 N°59

Agenda hebdo :  

mardi 24/04 : 9h messe à 
l’oratoire  

mercredi 25/04 : 9h 
messe à l’oratoire ; 17h 
permanence du prêtre  

jeudi 26/04 : conseil 
épiscopal à Auxerre ; 18h 

messe suivie de 
l’adoration du St-

Sacrement  

vendredi 27/04 : 15h30 
messe à la Maison de 

retraite de Champcevrais  

samedi 28/04 : 20h30 
réunion équipe de foyers  

dimanche 29/04 : 9h30 
messe à Champignelles ; 
11h messe à St-fargeau ; 
15h30 récital de chants 

sacrés dans l’église de St-
fargeau 

4e dimanche du temps pascal B  

L’évangile de ce dimanche nous met en présence de 
l’affirmation de Jésus qui déclare être LE Pasteur de son Peuple. 

« Moi, je suis le bon pasteur ! ».

La difficulté de cette phrase ne vient pas d’abord du fait 
qu’aujourd’hui, même dans la France rurale, cette expression 
de »pasteur » ou de « berger » ne parle plus beaucoup. 

Avec un peu d’imagination, on finit quand même par voir de quoi 
il s’agit dans cette image.

La vraie difficulté n’est pas là ! La vraie difficulté se situe dans le 
fait que Jésus prétend être l’unique pasteur de nos vies. 

Il est le seul qui prend réellement en charge de nos vies, 
s’occupe de nous, nous procure la sécurité, la vie. Quelle 
prétention ! Les choses se compliquent encore un peu plus 
quand il nous explique que c’est en se détachant de sa vie qu’il 
accomplit ce programme.

L’autre difficulté c’est d’accepter qu’il nous rassemble dans un 
« troupeau », qu’il nous guide vers un but qu’il a choisi.

Quand nous écoutons l’Evangile et la parole de Jésus nous 
sommes placés au pied du mur. 

Est-ce que j’y crois, oui ou non ? 

Est-ce que je crois que cet homme qui a vécu il y a 2000 ans à 
3000 km de chez moi dit vrai quand il prétend être l’unique 
pasteur ? Si la réponse que je donne est oui, quelles  sont les 
conséquences pour moi ? 

Est-ce que j’accepte d’avoir une relation personnelle avec Jésus 
? Est-ce que je l’accepte comme mon pasteur, celui seul qui me 
procure la sécurité ou le salut ? Est-ce que j’accepte de faire 
partie de son troupeau et donc de recevoir comme frères et 
soeurs ceux qui en font partie ? 
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